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Anfrage: 

Mangel an Lehrkräften an Neuhauser Schulen?  
 

Beschluss: 
Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg möge beschließen:  

Die Landeshauptstadt München und das Staatliche Schulamt werden gebeten 
folgendes darzustellen  
 

1. Wie ist die aktuelle Situation bezüglich der Lehrerbesetzung in 
Neuhausen-Nymphenburg? 
Wie viele Stellen sind an den einzelnen Schulen nicht besetzt?  
 

2. Wie viele Quereinsteiger konnten die Landeshauptstadt München und 
das Staatliche Schulamt für die Besetzung der offenen Stellen an 
Schulen im neunten Stadtbezirk gewinnen?  
 

3. Wie reagieren die Landeshauptstadt München und das Staatliche 
Schulamt auf die schulischen Defizite der Schülerinnen und Schüler? 
Welche Initiativen werden hier ergriffen? 
 

4. Welche Maßnahmen ergreifen die Landeshauptstadt München und das 
Staatliche Schulamt, um den Lehrermangel zügig zu beheben?  

Begründung: 

 
Der Fachkräftmangel macht auch vor den Lehrkräften nicht halt.  
Im Bezirksausschuss 2 – Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt – berichten Eltern davon, 
dass die Schulen massive Probleme damit haben, den Lehrermangel zu 
beheben. (Siehe https://risi.muenchen.de/risi/antrag/detail/7831938)  
 
Der BA09 möchte daher wissen, wie der aktuelle Stand im neunten Stadtbezirk 
ist und welche Maßnahmen die Landeshauptstadt München und das Staatliche 
Schulamt treffen, den Lehrermangel zu beheben.  
 

Initiative:  
Nima Lirawi, Wolfgang Schwirz,  
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